

División de A.L. en OEA para debate sobre Panamá

Ciudad de México, mayo 16 (DPA). América Latina asistirá dividida en dos bloques a la reunión extraordinaria de consulta que celebrará mañana la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre el caso panameño, anticiparon hoy fuentes diplomáticas latinoamericanas de la capital mexicana. "Será una reunión difícil. No será fácil llegar a un consenso", dijo un diplomático que pidió no ser identificado, al aludir a las posiciones encontradas que parecerían sustentar Estados Unidos, Venezuela,

Perú y Colombia, por unaparte, y México, Argentina y Brasil, por otra. En una declaración oficial, el gobierno mexicano anticipó el domingo pasado que se operará a la utilización de la Organización Interamericana como "tribunal de última instancia" para juzgar los acontecimientos en Panamá.

Respaldo a OEA

Ciudad de Panamá, mayo 16 (DPA). El candidato presidencial de la Alianza Democrática de Oposición —Pasa a la página 35—

Venezuela pospone solicitud de entrar a los No Alineados

Caracas, mayo 16 (AP). El gobierno venezolano anunció anoche que resolvió aplazar para otra oportunidad su solicitud de ingreso a la Organización de Países No Alineados para evitar una "discusión estéril" con el gobierno de Panamá, al que condenó por la anulación de las elecciones generales las que ganó la oposición, informó un vocero oficial.

"El gobierno venezolano decidió aplazar su solicitud de admisión en el Movimiento de Países —Pasa a la página 58—



ALZA DEL DOLAR. Tokio, Japón, mayo 16 (AP-Cablefoto). Un ejecutivo del Centro de Cambio de Moneda Extranjera, anuncia que el dólar experimentó hoy una fuerte alza frente al Yen.

10 mil milicianos panameños están en estado de alerta

Ciudad de Panamá, mayo 16 (DPA). Diez mil milicianos que integran a los Batallones de la Dignidad han sido puestos en "estado de alerta —Pasa a la página 58—



EN CHINA. Pekín, Mayo 16 (AP-Cablefoto). La Primera Dama de la Unión Soviética, Raisa Gorbachev, acompaña a su esposo, durante la trascendental visita oficial a Pekín.



ALTA A OPOSITOR. Ciudad de Panamá, Mayo 16, (Reuter). El candidato de oposición, Guillermo Endara, al centro, sonríe al abandonar el hospital. Endara estuvo internado una semana, tras haber sido agredido por partidarios gubernamentales.

Oposición panameña llama a un paro general este día

Panamá, Mayo 16 (AP). La oposición reiteró su llamado a un paro general para mañana y lo calificó de "un grito de la conciencia democrática" de Panamá en busca de la solidaridad democrática latinoamericana, pese a que el gobierno instó a desistir de accio-

nes "desestabilizadoras" que constituyen un desafío a su autoridad.

La huelga tendrá lugar en momentos en que la Organización de los Estados Americanos (OEA) comenzará a tratar el caso panameño, lo que causó la advertencia del —Pasa a la página 55—

EU lanza programa de evacuación de Panamá

Washington, Mayo 16 (AP). El Departamento de Defensa lanzó hoy un programa voluntario de evacuación para los familiares del personal militar en Panamá, y lo calificó de medida prudente en vista de la reciente violencia electoral.

Funcionarios del Pentágono dijeron que el programa comenzaba sobre una base voluntaria, pero agregaron que algunas familias militares recibirían órdenes a la larga de regresar a los Estados Unidos aun si deseaban permanecer en el país.

—Pasa a la página 35—

Alfonsín reclama urgente reunión con Pdte. electo

Buenos Aires, mayo 16 (Reuter). El presidente argentino Raúl Alfonsín rechazó hoy las renuncias de sus ministros y reclamó una urgente reunión con el mandatario electo Carlos Menem quien prometió un crucial apoyo hasta la entre-

ga del poder en diciembre, se informó oficialmente.

"Siempre es importante este tipo de diálogos", dijo Menem, triunfante candidato de la oposición peronista. "El tema que más me interesa tra-

—Pasa a la página 58—

Noriega teme una condena de la OEA

Panamá, Mayo 16 (AP). Maestro en el arte de la supervivencia, el general Manuel Antonio Noriega se esfuerza, protegido por las Fuerzas de Defensa bajo su mando, en impedir una condena general de su régimen por parte de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Sin embargo, las opción-

es que le quedan al militar a medida que aumenta su aislamiento interno y la condena internacional de su régimen.

Sus enemigos en el país intensifican las presiones para que renuncie y preparan una huelga general de un día —Pasa a la página 55—

Costa Rica: "OEA debe condenar fraude Panamá"

San José, Mayo 16 (AP). El canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, destacó anoche que la Organización de Estados Americanos (OEA), debe condenar el fraude electoral y la posterior anulación de los

comicios en Panamá, porque de lo contrario ese organismo se "desnaturalizaría".

"Sería desnaturalizar a la OEA, tolerar actos de esta índole, y la prevalencia de un régimen —Pasa a la página 31—

Grave preocupación israelí por la situación panameña

Jerusalén, Mayo 16 (UPI). Israel, expresando su "grave preocupación" por la crisis en Panamá, dijo hoy que los panameños deberían ser capaces de elegir su propio gobierno en elección-

es libres de violencia. En un breve comunicado, la cancillería dijo que "Israel lamenta las obstrucciones ocurridas durante las elecciones y expresa su grave preocupac-

—Pasa a la página 35—

Explosión de auto-bomba mata 22 personas en Beirut

Beirut, mayo 16 (DPA). Por lo menos 22 personas perdieron la vida hoy al hacer explosión un automóvil con una carga de 150 kilogramos de explosivos, entre ellas la máxima autoridad religiosa islámica

del Líbano, el Mufti Hassan Jalid.

Con él perecieron el conductor de su automóvil, un cuñado y uno de sus guardaespaldas. Otros 75 hombres y mujeres resultaron heridos. —Pasa a la página 35—



MUERTOS Y HERIDOS. Beirut, Líbano, Mayo 16 (Reuter). Un socorrista se dispone a ingresar a una zona caliente, al participar en labores de res-

cate, evacuando víctimas de una explosión de un auto-bomba en el sector occidental de esta ciudad. Al menos veinte personas perecieron y decenas resultaron heridas esta mañana